

DATUM:

02.03.20

Tibet Initiative Deutschland e.V.: Flagge zeigen für Tibet!

Seit 1950 besetzt China das Land Tibet. Seither werden die Menschenrechte des tibetischen Volkes systematisch verletzt. In diesem Jahr erinnert die Tibet Initiative Deutschland e.V. unter dem Motto „70 Jahre in Tibet – Time To Say Goodbye“ daran, dass die chinesischen Truppen vor nun genau 70 Jahren in Tibet einmarschierten.

Aus Solidarität mit dem jahrzehntelangen gewaltlosen Widerstand der Tibeter gegen die chinesische Besatzungspolitik, ersucht die Tibet Initiative Deutschland e.V. am 10. März 2020 für Tibet Flagge zu zeigen. Die Stadt Königswinter beteiligt sich an dieser Aktion und wird Flagge für Tibet am Haus Bachem zeigen.